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A o vigésimo oitavo vigésimo oitavo dia de junhojunho de dois mil e vinte e quatrodois mil e vinte e quatro , às treze horas e quinze minutos, por
webconferência na plataforma RNP, foi realizada a reunião do Comitê de Pesquisa (COMPESQ)(COMPESQ) do Campus São
Paulo. Reuniram-se o presidente do COMPESQ, Prof. Dr. Francisco Yastami Nakamoto, Sra. Ana Luiza Paladino
Ferreira (Coordenadora de Fomentos - CFO-SPOCFO-SPO), os membros Profa. Dra. Patricia Andrea Paladino, Prof. Dr.
Nelson Menolli Junior, Prof. Dr. André Eduardo Ribeiro da Silva, Prof. Dr. Marcio Valério Rodrigues de Ma os,
Profa. Dra. Luciana do Carmo Leite Silva (suplente DME/SME), Prof. Dr. André Ricardo Quinteros Panesi, Prof. Dr.
Alexandre Bele  Ferreira, Profa. Dra. Fernanda Pereira Liguori, Profa. Dra. Cin a Gonçalves Mendes da Silva,
Prof. Dr. Ricardo Pires, Prof. Dr. Paulo Marcos de Aguiar (suplente DEL/STC) e Prof. Dr. Juliano Veraldo da Costa
Pita. O Prof. Nakamoto agradeceu a presença de todos e iniciou a reunião. (1) Informes da DPE: (1) Informes da DPE: Prof. Nakamoto
iniciou sua fala esclarecendo que não houve  reuniões ordinárias nos úl mos meses por conta do estado de
greve no Campus São Paulo, sendo que, por recomendação do comando de greve, não seria possível convocar
servidores à reunião, uma vez que que é prerroga va de cada um aderir ou não o movimento paredista. O prof.
Nakamoto informou que haverá a subs tuição do tular da DME/SME do Prof. Ms. Marcio Valério Rodrigues de
Ma os pela atual suplente Profa. Ms. Luciana do Carmo Leite Silva. A indicação do suplente será feita após o
retorno das férias pelo colegiado da área. Em relação ao 7º Congresso de Pós-Graduação, que ocorreu esse ano
em parceria com o Campus São Paulo, o prof. Nakamoto informou que houve grande aderência da comunidade
acadêmica discente da pós-graduação, com uma quan dade considerável de projetos apresentados no evento,
ocorrendo de forma sa sfatória. Ressaltou ainda que os cer ficados serão encaminhados pela Coordenadoria de
Fomentos junto com a comissão organizadora local do evento nos próximos dias, através do SUAP. O prof.
Nakamoto também aproveitou para agradecer a colaboração de todos os membros que par ciparam a vamente
do evento e relembrou a todos que em setembro haverá o IX Encontro de Iniciação Cien fica e Pós-Graduação
do Campus São Paulo em formato híbrido. (3) Informes da CFO: (3) Informes da CFO: A Sra. Ana Luiza iniciou sua palavra informando
que um projeto do PIVICT 2023, que havia sido suspenso de acordo com reunião do COMPESQ de dezembro de
2023 solicitou retorno de suas a vidades. Foi solicitada a manifestação dos presentes pela con nuidade do
projeto e todos os membros votarem de acordo pelo retorno das a vidades da pesquisa, devendo o autor
encaminhar relatório parcial e realizar alteração do cronograma no SUAP. A sra. Ana Luiza informou aos
membros que, por solicitação da Pró-Reitoria de Pesquisa, está sendo feito um levantamento de projetos “em
execução” no SUAP de editais de anos anteriores e que não possuem os documentos para sua conclusão e par r
desse levantamento os projetos estão sendo cancelados no sistema SUAP, com a devida comunicação ao autor
caso o projeto tenha documentos iniciais e relatórios incluídos. Houve a deliberação sobre o cancelamento a
pedido da autora de um projeto PIVICT de 2023 que não houve discente interessado no desenvolvimento da
pesquisa, os membros se manifestaram a favor do cancelamento. (4) Grupos de Pesquisa: (a) (4) Grupos de Pesquisa: (a) Deliberação da
Criação do Grupo de Pesquisa oby - Laboratório Cidade Paisagem, líder: Prof. Dr. Douglas Luciano Lopes Gallo
(Relator: Prof. Dr. Juliano Veraldo da Costa Pita). O Prof. Nakamoto apresentou o relatório em tela e deu a palavra
ao relator que discorreu sobre o grupo de pesquisa com a conclusão de ser favorável à sua criação. Colocado em
votação, todos os membros presentes se manifestaram a favor da criação do grupo.  (b) (b) Deliberação da Criação
do Grupo de Pesquisa Informá ca Aplicada IFSP, líder: Daniela dos Santos Santana (Relatora: Profa. Dra. Patrícia
Andrea Paladino). O Prof. Nakamoto apresentou o relatório em tela e deu a palavra à relatora, que informou ser
favorável à criação do grupo, com a recomendação de atualizar o Currículo La es e incluir jus fica va de
a picidade do grupo. O Prof. Nakamoto solicitou a manifestação dos membros para manter a aprovação
condicionada à retornar o formulário para a líder e corrigir os pedidos da relatora o mais breve possível, sendo
que todos os membros presentes concordaram. (c) (c) Deliberação da Criação do Grupo de Pesquisa IFungiLab -
Ensino, Pesquisa e Extensão em Micologia, líder: Prof. Dr. Nelson Menolli Junior (Relator: Prof. Dr. Paulo Henrique
Ne o de Alcântara). O Prof. Nakamoto apresentou o relatório do Prof. Alcântara sobre a criação do grupo. No
relatório, é descrito que um dos membros do grupo faz parte de mais de três grupos de pesquisa, porém ele é um
especialista da área. A Profa. Cín a pediu a palavra e ques onou sobre esse apontamento, e o Prof. Nakamoto
indicou que faz parte da norma va um membro de grupo de pesquisa não poder fazer parte de mais de três
grupos. O Prof. Menolli solicitou a palavra para explicar sobre a questão e disse que este fato somente considera
o grupo como a pico, e que foi jus ficado no formulário de criação do grupo. Sendo sanadas as dúvidas, os
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